



*“Me siento muy bien, tanto física como anímicamente”: EPN al salir del Hospital Militar; hoy recibe a los reyes de España*

[ CECILIA TÉLLEZ CORTÉS ]

# “Me siento muy bien”: Peña Nieto

## RECUPERACIÓN

► El presidente abandona el hospital tras serle extirpada la vesícula ► Afirma que su agenda no tendrá alteraciones ► Hoy recibirá a los reyes de España

[ CECILIA TÉLLEZ CORTÉS ]

**A**l egresar del Hospital Central Militar, en el cual el viernes pasado le fue extirpada la vesícula biliar, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró:

“Me siento muy bien, tanto física como anímicamente”.

En un breve mensaje a medios, indicó que su agenda de actividades no tendrá ninguna alteración y de entrada, este lunes recibirá a los reyes de España.

Interrogado sobre cómo ve al país, señaló: “Lo veo transformándose, como ha sido el empeño y el deseo de este Gobierno: impulsar la transformación de México, para bien de los mexicanos y que realmente México siga caminando, creciendo y dando pasos firmes en favor de su transformación”.

Acompañado por su esposa **Angélica Rivera**, el vocero presidencial Eduardo Sánchez, los ge-

nerales Roberto Miranda, jefe del EMP y Fernando Arcaute, director del Hospital Central Militar, el mandatario expuso que tiene “evidentemente, las molestias postoperatorias naturales de toda intervención quirúrgica” y refirió que habrá de observar las recomendaciones médicas.

A pregunta expresa, el mandatario descartó algún otro problema de salud: “No, ningún otro, nada más esto que fue, sí, intempestivo, inesperado, pero bien atendido”.

El Jefe del Ejecutivo expresó su gratitud y reconocimiento a todo el personal médico y de enfermería del Hospital Central Militar, quienes durante su estancia le brindaron “un trato muy amable, profesional, esmerado, dedicado, atingente, y sobre todo el trato médico y de enfermería de gran calidez”.

De igual forma, agradeció las

muestras de apoyo y de pronta recuperación que la ciudadanía le hizo llegar a través de diversos medios.

Insistió en que su agenda permanecerá invariable con el recibimiento a los reyes de España en algunos eventos durante los tres días de visita y su asistencia a la X Cumbre de la Alianza del Pacífico en Paracas, Perú.

Dio a conocer que por prescripción médica deberá evitar el consumo de alimentos con grasas y en torno a la actividad física “sí tomará todavía algunas tres, cuatro semanas, aproximadamente, ya para poder regresar al ejercicio más intenso, que es el que por ahora me han limitado un poco, pero no así el tener actividad de caminar, etcétera, que lo seguiré haciendo de manera normal”.

En 2013 el presidente fue sometido a otra intervención quirúrgica para retirar los nódulos en la tiroides.



Fecha 29.06.2015	Sección Nacional	Página pp-4
---------------------	---------------------	----------------



NOTIMEX

**MENSAJE.** Al salir del Hospital Militar, donde fue intervenido quirúrgicamente, el presidente Enrique Peña habló ante los medios y descartó que tenga algún otro problema de salud.